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【你好，洛阳】中硅高科挂帅
国家级创新战略联盟，在光伏“寒
冬”中苦练“内功”，摘掉产业高耗
能、高污染的帽子。从粗放到集
约，从低端到高端，“中国经济新
常态”轮廓渐显，更加着眼“提质
增效”。洛阳同样进入转型升级
关键期，走出一条高效率、低成
本、可持续的新型工业化道路，则
后发优势不可估量！

本报讯（记者 孙小蕊 实习生 郭芳菲 通讯员 刘
晨阳）去年，我市高新技术产业总产值达到1210亿元，占
全市工业总产值的 20.69%；技术创新市场导向机制建
设初具雏形，但还存在着企业创新能力不强、市场机制
不完善等问题。

昨日，省委统战部副部长张利芳率省无党派人士“技
术创新市场导向机制研究”课题组来洛，调研我市技术创
新市场导向机制建设情况、问题及建议等。

近年，我市加快实施创新驱动发展战略，增强科技支
撑经济发展的能力。去年，全市规模以上工业企业中开
展科技研发活动的企业 120 家，企业科技研发人员
17892名。从产学研合作情况看，我市不断深化企业同
高校、科研院所的合作交流，先后建立市级产业技术创新
联盟9个，牵头组建国家、省级产业技术创新联盟10个，
与10多个国家和地区开展技术合作交流，实施国际科技
合作专项20余项。

在洛期间，课题组还到中信重工机械股份有限公司、
洛阳双瑞特种装备有限公司，实地考察企业技术创新和
生产经营情况。省政协常委、周口市副市长张广东等一
同来洛。

去年，我市高新技术产业
总产值达1210亿元

时下，“点赞”成为网络热词。如果
在微信朋友圈内，发上一个好帖子，或
者晒上一组好照片，就会有很多朋友

“点赞”。“点赞”，即表明肯定、喜爱、
赞同。

网上如此，网下亦然。在工作、生
活中，只要我们的言行被人们所肯定、
所喜爱、所赞同，他们绝不会吝惜一个

“赞”字的。
其实，衡量一个干部，也可以看看

群众是否愿意为他“点赞”、多少群众愿
意为他“点赞”。

焦裕禄心里装着全体人民，唯独没
有他自己；杨奎烈亲民爱民、鞠躬尽瘁、
无私奉献，累倒在工作台上；杨善洲退
了休还钻山沟，为民造林至死方休；沈

浩别妻离母、舍弃省城生活扎根小岗；
孔繁森坚守高原、奋斗高原，乃至将自
己“留”在雪域高原……像这样的好干
部，他们所想和所做的，正是广大群众
最需要的，群众又怎能不给他们“点
赞”呢？

反观之，有的干部把自己与人民群
众隔裂开来，高高在上、远离基层、脱离
群众；有的对群众麻木不仁、态度生硬、
颐指气使、简单粗暴；有的违背客观实
际、好大喜功，热衷于干劳民伤财的

“形象工程”“政绩工程”；有的贪图享
乐、追逐名利，甚至以权谋私、贪污腐
化，把党和人民赋予的权力异化成捞
取个人好处的工具……像这样的干部，
群众看在眼里、恼在心里，是不会为他

们“点赞”的。
习近平总书记在全国组织工作会

议讲话中指出，好干部要做到信念坚
定、为民服务、勤政务实、敢于担当、清
正廉洁。我们广大党员干部特别是领
导干部，应自觉对照好干部标准，积极
践行群众路线，以“四风”为戒，向焦裕
禄、杨奎烈、杨善洲等党的好干部看
齐，始终以民为天、以民为本、以民为
重，多做群众关心的事，不做群众反感

的事，多做群众赞成的事，不做群众反
对的事，真正做个让群众“点赞”的好
干部。

（作者单位：洛阳市城市监察管理局）
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做个让群众“点赞”的好干部

眼下，是不少大学生返校的时候，而
市黄河桥戒毒所管理科科长安拂晓夫妇
还在盼着儿子小安回家。小安在短信上
说：“学校训练，20日抵家，只能待一周”。

妻子心疼孩子，埋怨安拂晓让孩子
上这所学校。

安拂晓说：“孩子大了，他有自己的
选择。”

时间追溯到2013年6月。小安高
考发挥得不错，但在填报志愿时发了愁。

一家人坐在一起商量，安拂晓沉默
半晌，问孩子：“你觉得爸爸的工作怎样？”

小安回答：“爸爸太忙了，记得那年
妈妈摔伤，你没照顾几天就回单位了。”

小安说的事发生在 2010 年 6 月。

当时，安拂晓的妻子不慎摔伤，导致脊
柱爆裂性骨折，卧床 4 个月。其间，安
拂晓只在医院护理了12天。当年9月
的一个周六，风雨大作，安拂晓终于得
闲在家照顾妻子，其间他接到电话称单
位管理区院内的好几棵大树被风刮倒，
搭在外墙上，有重大安全隐患。安拂晓
二话不说，叫来亲戚陪护妻子，自己冒
着风雨，骑摩托车赶到 20 公里外的单
位处理险情。

两年后，妻子需要做二次手术取出
体内的金属固定物。由于忙于工作无
法分身，安拂晓只好在征得医生同意
后，将妻子的手术推迟了一年。

回到父子间的对话。安拂晓说：“爸

爸亏欠家里太多，但这份工作关系到千百
个家庭的幸福，而且很有成就感。”

戒毒学员难管理是出了名的。这
些年，安拂晓硬是靠着悉心管理和贴心
关爱让他们远离毒品、开始新生活。戒
毒学员朱某、陈某的亲人去世，安拂晓
协调安排他们去殡仪馆祭奠，不让他们
留下遗憾；王某遇到房产纠纷，安拂晓
跑前跑后帮其解决……从业 22 年，在

安拂晓的悉心管理下，近千名戒毒学员
洗心革面、重返社会。

受父亲的影响，小安有了自己的决
定，现就读于武警工程大学指挥专业。

小安的名字是安拂晓取的，叫“安
邦”。“做个对社会有用的人，护国安
邦！”安拂晓说。

本报见习记者 陈曦 记者 郝洋
通讯员 尚剑玲

小安的选择

本报讯（记者 孙自豪 通讯员 宋
亚平 杜彦 康力学）昨日，省委第三督
导组组长铁代生，副组长李新华、赵文礼
等省委督导组一行分组到栾川县、伊川
县调研督导县、乡基层党组织教育实践
活动开展情况。

督导组一行到栾川县冷水镇冷水
沟村，伊川杜康酒厂、伊川县产业集聚
区等地实地走访，分别听取两县的教育
实践活动工作汇报，并与部分县委常委
及县直、乡镇单位和企业负责人以及党
员代表、群众代表座谈交流，听取他们
对开展教育实践活动的心得体会、意见
和建议。

关于下一步工作，督导组强调要重
点抓好两点：

第一，当前的首要任务是开好基层
党组织专题组织生活会。一要再接再
厉，劲头不能松。二要严格要求，标准
不能低。要把从严要求贯穿活动始终，
标准要高。基层每名党员都要积极参
与活动，广泛听取群众意见，积极开展
批评与自我批评，自觉做好整改落实。
三要精心准备，工作不能粗。要认真做
好党支部书记的培训，发挥党支部书记
的引领作用；基层党员要同本职工作相
结合，发挥先锋作用；要坚持分类指导，
确保全覆盖。

第二，要采取强有力措施，抓紧
抓实整改落实、建章立制工作。各
级 党 员 领 导 干 部 要 克 服“ 闯 关 ”思
想，思想上再加压，行动上再给力，用
高度自觉的实际行动，把教育实践活
动不断引向深入。一要抓好整改落
实。针对中央巡视组反馈意见、省委
和市委要求及本地实际，认真研究制
订落实方案，逐条兑现承诺，逐项梳

理矛盾，逐个破解问题，下大力气解
决好基层党员干部精神状态不佳、发
挥先锋作用不够、基层党组织制度机
制不规范、联系服务群众不到位问
题。要梳好辫子，拉好单子，建好工
作台账。二要抓好建章立制。要紧密
结合实际，有针对性地建立完善一批
立足根本、事关长远，可监督能落实
的规章制度。

铁代生率省委督导组到栾川县伊川县督导工作时强调

开好基层党组织专题组织生活会
抓紧抓实整改落实建章立制工作

昨日，在国机重工（洛阳）建筑机械
有限公司，首批16台洛阳牌全液压单钢
轮振动压路机驶下生产线，启运天津港，
即将装船运往赞比亚。这标志着该公司
今年最大一笔出口合同开始执行。

作为企业开拓市场的主力产品，这
批全液压单钢轮振动压路机，是建设高
等级公路、铁路、机场、港口、堤坝及大型
工厂的理想压实设备。

该公司8月要完成制造并交付非洲
客户46台压路机，将创下公司月度出口
最高纪录。

记者 潘郁 通讯员 王栋林 摄

首批洛阳牌压路机
将运往赞比亚

本报讯（记者 李东慧
李江涛）昨日，市委十届十一
次全体（扩大）会议召开。与
会人员在认真听取市委书记
陈雪枫代表市委常委会所作
的重要讲话后，分六组进行
了讨论。大家充分发扬民
主，各抒己见，集思广益，对
我市加快建设名副其实的中
原经济区副中心城市提出意
见和建议。

大 家 一 致 认 为 ，报告
主题鲜明、内涵丰富、结构严
谨、重点突出，既站位高远、
振奋人心，又立足当前、合理
适度，具有很强的指导性和
针对性。报告围绕加快建设
名副其实的中原经济区副中
心城市的重大意义、总体布
局、基本原则、主导战略、推
进措施和根本保障六个方
面展开，力求使全市重点
和中心工作得以制度化安
排、系统化解决、长效化推
进、项目化落实，为洛阳今
后的发展指明了方向、提出
了目标、明确了任务，必将
对洛阳当前和今后一个时
期的发展产生积极而深远
的影响。

讨论中，大家畅所欲言，
紧密围绕加快建设名副其实
的中原经济区副中心城市这
一主题，结合抢抓发展机遇、
县域经济发展、经济转型升
级、服务企业、优化环境等诸
多方面提出了不少意见和建
议。有人建议，发展是解决
一切问题的“金钥匙”，发展
不够仍是我市当前面临的主
要问题，我们要始终坚持以
发展为中心，积极主动作为，
奋力抢抓机遇，努力破解发
展瓶颈，力争早日实现把洛
阳建设成为名副其实的中原
经济区副中心城市的宏伟目
标；县域经济最具活力和竞
争力，是我市经济社会发展
的重要支撑力量，各县（市）
要继续破除思维定势，转变
发展思路，大力弘扬不甘人
后、敢打善拼的拼抢精神，

“拼”经济发展和项目建设的速度、质量、位次，“抢”加
快转型跨越发展的机遇、人才、项目，推动县域经济实
现大发展快发展；存量企业对加快我市经济社会发展
有着重要作用，但是目前我市对存量企业的帮扶力度
还不够，下一步要采取更加科学有效的措施，积极推动
存量企业转型发展。

与会人员纷纷表示，这次会议对我市进一步凝聚发
展共识、明确发展任务、加快发展步伐具有重要意义。会
后，大家将以市委书记陈雪枫的重要讲话精神为指引，严
格按照市委提出的“两提两增四抓”总体思路、“三大举
措”重点工作等要求，结合本地、本单位、本部门工作实际
加以贯彻落实，以更加振奋的精神、更加负责的态度、更
加务实的作风，圆满完成各项目标任务，为早日把洛阳建
设成为名副其实的中原经济区副中心城市做出新的更大
贡献。
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